

## MEMORANDUM

date: **2023-12-22**

à : **Tous les médecins prescripteurs**  
to: **All Ordering Physicians**

de: **Dr. B.M. Gilfix, MDCM, PhD,**  
from: **FRCPC, DABCC, FAACC**  
**Responsable des envois/**  
**Responsible for Send Out**

**Dr. J. St-Cyr, MDCM, FRCPC**  
**Chef médical du service de**  
**Biochimie**

Objet : **Arrêt de dosage du thiocyanate**  
subject: **Cessation of testing for thiocyanate**

---

La présente vise à informer la clientèle que le dosage du thiocyanate n'est plus disponible au Québec ou à l'extérieur de la province.

Le laboratoire offrant cette analyse a décidé d'abandonner le dosage du thiocyanate. L'évaluation de l'utilité du dosage du thiocyanate était également basée sur le fait que les patients recevant le nitroprussiate sont suivis à l'aide des paramètres de gaz sanguins et des niveaux de lactate. Le dosage du thiocyanate n'est plus offert directement par les principaux laboratoires de référence canadiens et américains.

---

This is to inform all clientele that testing for thiocyanate is no longer available in Quebec or as an out of province test.

The offering laboratory have decided to discontinue thiocyanate assays. The assessment of the usefulness of thiocyanate assays was also based on the fact that patients receiving nitroprusside are already monitored by analysis of blood gas parameters and lactate levels. The thiocyanate assay is no longer offered directly by the major Canadian and American reference laboratories.